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原発の再稼働許すな
「さよなら原発in飛鳥山」に500人

福島第１原発事故は続いている

大
震
災
か
ら
２
年

が
経
過
し
て
な
お
、

福
島
第
１
原
発
の

事
故
は
収
束
ど
こ
ろ

か
、
建
屋
内
部
の
状

況
す
ら
わ
か
ら
な
い

状
態
で
す
。

そ
ん
な
中
で
原
発

を
再
稼
働
さ
せ
よ
う

と
し
て
い
る
安
倍
内

閣
の
動
き
に
、
厳
し

い
批
判
が
高
ま
っ
て

い
ま
す
。

飛
鳥
山
集
会
で
は

福
島
か
ら
の
避
難
者

や
、
さ
ま
ざ
ま
な

形
で
反
原
発
運
動
に

と
り
く
む
人
た
ち
が

次
々
と
発
言
。
北
区

在
住
の
講
談
師
・
神

田
香
織
さ
ん
か
ら
は

メ
ッ
セ
ー
ジ
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
か
ら

は
、
そ
ね
は
じ
め
前

都
議
と
９
人
の
区
議

団
全
員
が
参
加
。

時
お
り
小
雨
も
降

る
天
候
で
し
た
が
、

本
集
会
後
の
パ
レ
ー

ド
に
も
大
勢
の
人
が

参
加
し
ま
し
た
。

3･11 東日本大震災から2年目を迎
える前日の3月10日、飛鳥山公園で「さ
よなら原発 in 飛鳥山」集会が開かれ、
500 人が参加しました。（のの山けん）

王子三角公園から出発したパレード

集会に参加した、そねはじめ前都議

震災が発生した2時46分にあわせ、黙祷を捧げる集会参加者

いじめで遊ぶ子どもたち
3月31日（日）午後2時 北とぴあ･スカイホール
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子どもの目線で考える… 講演と交流のつどい



７
日
か
ら
開
か
れ
て
い

る
北
区
議
会
予
算
特
別
委

員
会
で
、
区
役
所
新
庁
舎

の
建
設
候
補
地
に
言
及
し

た
発
言
が
飛
び
出
し
ま
し

た
。初

日
の
総
括
質
疑
で
、

王
子
駅
前
の
ま
ち
づ
く
り

に
つ
い
て
ふ
れ
た
自
民
党

委
員
の
質
問
に
、
山
田
統

二
副
区
長
は
「
個
人
的
見

解
」
と
し
た
上
で
、
印
刷

何らかの方向または実施が決定したもの
　■政務調査費について
　■委員会での質問時間について
　■請願・陳情の取り扱いについて
　■区議会だよりの改善について
　■ホームページの見直しについて
　■�委員会における出席理事者の見直しに
ついて

今後も検討が必要とされたもの
　■議会基本条例について
　■費用弁償について
　■通年議会の実施について
　■区議会報告会の開催について
　■情報公開規程の見直しについて

予算特別委員会で山田副区長が「個人的見解」
王子駅前に区役所新庁舎？

検討結果、議長に答申
第4期の日程が終了　議会基本条例は来期に持ち越し

局
王
子
工
場
の
あ
る
場
所

を
名
指
し
し
「
新
庁
舎
を

王
子
駅
前
の
開
発
に
位
置

づ
け
て
考
え
た
い
」
な
ど

と
答
弁
し
ま
し
た
。

区
役
所
新
庁
舎
の
建
て

替
え
に
つ
い
て
は
こ
れ
ま

で
、
昨
年
の
３
月
に
「
基

本
構
想
」
が
ま
と
ま
っ
た

も
の
の
、
候
補
地
の
選
定

が
進
ま
ず
、
具
体
的
な
動

き
が
な
い
ま
ま
で
し
た
。

２
０
０
９
年
度
か
ら

ス
タ
ー
ト
し
、
第
４
期

目
と
な
る
今
期
は
、
11

項
目
の
検
討
課
題
に
つ

い
て
８
回
の
検
討
会
が

開
か
れ
ま
し
た
。

請
願
・
陳
情
の
取

り
扱
い
や
区
議
会
だ
よ

り
の
改
善
な
ど
6
項
目

に
つ
い
て
は
方
向
性
が

明
ら
か
に
な
り
ま
し
た

が
、
議
会
基
本
条
例
の

制
定
な
ど
に
つ
い
て
は

来
期
に
持
ち
越
さ
れ
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

来年度は王子駅周辺のまちづくりが大きく動き出す予定です

印刷局
王子工場

現庁舎

至赤羽

明治
通り

至田端

王子駅

溝田橋

王子駅周辺地図

飛鳥山公園

13
日
、
第
４
期
議
会
改
革
検
討
会
が
最
終
回
を
迎
え

ま
し
た
。
１
年
間
の
検
討
結
果
は
、
申
し
送
り
事
項
と

と
も
に
議
長
に
答
申
さ
れ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

議会改革
検討会


